
	
	

		
	

	
	
	
	
	
Herrn	 	
Oberbürgermeister	
Dr.	Peter	Kurz	
Rathaus,	E	5	
68159	Mannheim	 	 						 	 	 Mannheim,	22.	September	2021	
	
	
Zukunft	schaffen:	Flächen	für	Industrie-	und	Gewerbeentwicklung	in	
Mannheim	
	
Antrag	zur	Sitzung	des	Gemeinderats	am	5.	Oktober	2021	

Der	Gemeinderat	möge	beschließen:	

Die	Verwaltung	legt	dar:	

- Welche	brachliegenden	Flächen	gegenwärtig	für	eine	Entwicklung	für	Gewerbe-	
und	Industriebetriebe	in	Mannheim	in	Frage	kommen.	

- Wie	bei	diesen	Flächen	ausdrücklich	Überlegungen	der	Transformation	von	
Industriebetrieben	berücksichtigt	werden.	

- Welche	Strategie	es	für	die	Weiterentwicklung	des	ehemaligen	Geländes	von	
General	Electric	in	Mannheim	gibt.	

- Welche	Überlegungen	hinsichtlich	der	Zukunft	des	heutigen	Wabenbau-
Gebäudes	der	ABB	bestehen	und	ob	die	Stadt	überlegt,	ein	Vorkaufsrecht	
auszuüben.	

- Wie	der	aktuelle	Stand	der	Weiterverwendung	des	frei	werdenden	Gebäudes	
der	Fa.	Segmüller	im	Gewerbegebiet	Neuostheim	ist.	

- Ob	ein	„Runder	Tisch	Industriearbeitsplätze“	geplant	ist	und	was	ggf.	die	
inhaltlichen	Ziele	sind?	

Begründung:	

Der	Antrag	dient	dem	Zweck,	einen	aktuellen	Stand	der	potentiellen	
Entwicklungsmöglichkeiten	für	Gewerbe	und	Industriebetriebe	hinsichtlich	der	
verfügbaren	Flächen	innerhalb	des	Stadtgebiets	zusammenzutragen.		
	
Für	die	gesamte	SPD-Gemeinderatsfraktion	

	
Thorsten	Riehle	
Vorsitzender	


